

DIARIO IMAGEN

\$10 PESOS

QUINTANA ROO

LUPILLO TUVO QUE VENDER SU VIEJA MOTO

PARA LLEVAR UNOS CUANTOS PESOS A SU CASA

PRESIDENTA Y GOBERNADORA ABANDONAN A SU SUERTE A NÁUTICOS

Por José Luis Montañez

Como es el tiempo de las mujeres, y "llegaron todas juntas", nadie hace nada por el sector náutico de Quintana Roo, que vive una de sus peores épocas por la drástica caída del turismo, sobre todo por

la inseguridad que se vive en el estado y en todo México.

El capitán Lupillo, que se alquila para tripular barcos particulares y de renta, tuvo que vender su vieja moto en ocho mil pesos a uno de sus colegas porque hace semanas que no la ve llegar. "Salí de la casa con un regaño tremendo de

mi mujer, quien me la sentenció: Si regresas sin dinero, mejor no vuelvas", dijo triste, al recibir los ocho mil pesos por su cacharro que le sirvió de transporte mucho tiempo.

Y dice: "Jefe, la gobernadora Mara Lezama no nos echa ni siquiera un lazo, ni siquiera un kilito de arroz o frijoles, parece que los hombres no existimos

para los gobiernos feministas que tenemos.

Sólo nos visitaron cuando necesitaban que votáramos por ellas. Y como ya ganaron y se encuentran en el poder, se olvidan de nosotros, que somos cientos de jefes de familia y tenemos hijas y esposa que mantener. No es justo..!

>8



El "tiempo de las mujeres"... Y los hombres que son jefes de familia y tienen hijas y esposa ¿qué?



Niega Sheinbaum >2 que haya un recorte a salud para 2025



Migración hormiga va contra reloj por llegada de Trump >11



Revisa Mara Lezama estrategias de salud del ISSSTE para Q. Roo >5

